STIFTUNG OBESUNNE

## Eröffnung der Arztpraxis am 12. März



Freuen sich auf den baldigen Start: Dr. med. Monika Flückiger, Ärztin Arztpraxis; Dr. med. Christine Bürge, Leitende Ärztin Arztpraxis; Reto Wolf, Geschäftsführer Obesunne.

Die Bedürfnisse älterer und pflegebedürftiger Menschen ändern sich stetig. Es ist der Stiftung Obesunne ein wichtiges Anliegen, diesen Bedürfnissen auch heute und morgen gerecht zu werden und den Bewohnerinnen und Bewohnern des Pflegeheims mit entsprechenden Dienstleistungen eine hohe Versorgungssicherheit zu garantieren.

Im Bereich Hausarztmedizin ist die Tendenz erkennbar, dass es zu wenig Hausärzte bzw. -ärztinnen gibt und dass Hausbesuche oft nicht möglich sind. Menschen die heute in einem Pflegeheim leben, haben in der Regel einen komplexen Pflegebedarf und sind in ihrer Mobilität stark eingeschränkt. Der kurze Weg in unsere Praxis kann deshalb eine grosse Erleichterung darstellen. Zudem können wir in Notfällen innerhalb weniger Minuten reagieren. Auch für unsere Mieterinnen und Mieter ist die Arztpraxis in nächster Nähe eine Entlastung im Alltag. Selbstverständlich besteht für die Bewohnerinnen und Bewohner des Pflegeheims weiterhin freie Arztwahl und sie können bei ihrem jetzigen Hausarzt bzw. Hausärztin bleiben.

Wir sehen unsere öffentliche Hausarztpraxis zusammen mit der bestehenden Ärzteschaft als eine verlässliche Partnerin in der Gesundheitsversorgung in Arlesheim und Umgebung. Unsere beiden Ärztinnen: Frau Dr. med. Christine Bürge und Frau Dr. med. Monika Flückiger betreuen fachlich kompetent Patientinnen und Patienten jeden Alters. Es freut uns, dass die Arztpraxis Obesunne AG am 12. März 2018 am Obesunneweg 1 in Arlesheim eröffnet. Sprechstundentermine können heute schon vereinbart werden unter der Telefonnummer 061 705 07 77 oder per Mail an praxis@obesunne.ch. Reto Wolf,

Geschäftsführer Stiftung Obesunne